

■学校教育目標■ 自ら考え 正しく判断し 行動する 感性豊かな子

ス協台小信より

福川市立久松台小学校

2022年(令和4年) 10月26日(水)発行

カラフルフラワーズ スポーツ フェス 開催

秋晴れに恵まれた10月15日(土),体育参観日「カラフルフラワーズ スポーツ フェス」が開催 されました。子ども達は暑さが厳しい中にも関わらず、この日に向けて練習を頑張ってきました。 異学年と力を合わせた団体競技,徒競走か障害物走かを自分で選択した個人走,そして自分達 で考えた振りつけを取り入れたダンスなど、相手を思いやったり、自分のやってみたい運動を取り 入れたりして, 笑顔いっぱい, いきいきと躍動する姿が印象的でした。フェスの成功は, 実行委員は もちろん,係の仕事に発想力と責任感を持って取り組んでくれた高学年全員の支えがあってこそ だと感じています。

保護者の皆様の温かい拍手や声援が、何よりの子ども達の励みになっていたようです。たくさん のご協力をいただき、安全に行うことができました。ありがとうございました。

11月19日(土)は、音楽発表会を行います。体育参観日で培った、協力する力や粘り強く取り 組む力などを発揮し、素敵な音楽を響かせる姿を楽しみにしています。





低学年のダンスはと ってもかわいく、みんな が笑顔になりました。ポ ーズもばっちり決まっ ていました。





異学年で励まし合 いながら、協力するこ とができました!











5年生が稲刈り体験をしました



「ちゅんちゅん(雀)が集まっている」「前より稲穂がた れてきた」など、日々よく稲を観察してきた5年生。21日 (金)は、初めての稲刈り体験をしました。慣れない道具に も関わらず、よく使いこなしている様子にびっくり!みんな で協力して稲を刈り、束ね、干す姿に、田植えからの成長 を感じました。田んぼボランティアの中島さんと渡辺さん にご指導いただいたからこその活動でした。本当にあり がとうございました。次回は脱穀にチャレンジです!



慎重に鎌で刈り取ります



しっかり聞いた渡辺さんのお話



稲の天日干し完成!大成功です

さすが高学年!と思わず背筋が伸 びる、圧巻のフィナーレ!集団の美 しさの中にグループの個性を感じる 構成で、会場が感動で包まれました。







■ 久松台小学校■ すべては 子どもたちのために